

Indonesia Diprediksi Jadi Kiblat Umat Islam

Minggu, 04-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Peran umat Islam dalam tegaknya Negara Republik Indonesia ini dinilai tidaklah sedikit. Tak terkecuali peran dari tokoh-tokoh muslim seperti kiyai, ulama maupun intelektual muslim.

Sekretaris Umum Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Abdul Mu'ti mengatakan, kalangan ulama maupun intelektual muslim kini semakin menggeliat dan muncul ke ruang publik, ekonomi, atau sektor pemerintah. Dan tidak sedikit di antara mereka yang maju dan berkembang.

"Tentu ini modal besar umat untuk berbuat lebih banyak lagi dalam rangka memajukan bangsa Indonesia," ujar Mu'ti tentang peran umat Islam terutama ulama muslim dalam memajukan bangsa saat pengajian bulanan Pimpinan Pusat Muhammadiyah di Jakarta, Jum'at (2/9).

Umat Islam, kata Mu'ti, tidak perlu minder dengan kalangan lainnya. Karena, masih saja terdapat stigma bahwa umat Islam berada pada posisi inferior. Padahal, kata dia, umat Islam sekarang dilihat dari tingkat pendidikan dan ekonominya bisa dibilang cukup membanggakan.

"Pilar bangsa Indonesia ini menurut saya adalah umat Islam," tutur dia.

Karena, menurut dia, umat Islam sebagai kekuatan mayoritas mampu membangun bangsa menjadi negara yang memiliki martabat dan juga prestasi dalam kancah internasional. Bahkan, tidak sedikit pengamat mengatakan bahwa masa depan Islam itu berada di Indonesia.

Umat Islam Indonesia, kata Mu'ti, memiliki tradisi keislaman yang tinggi dan ketaatan beribadah yang tinggi. Dan hal inilah yang menjadi nilai lebih bagi umat Islam di Indonesia. Namun, keislaman tersebut juga perlu didorong dengan peningkatan kualitas ekonomi, pengetahuan dan teknologi bangsa.

"Kalau itu semua bisa kita capai, maka kiblat umat muslim dunia itu akan berubah atau akan bergeser," terang Mu'ti menyoal potensi Indonesia sebagai kiblat umat Islam di dunia.

Mu'ti juga mengatakan, untuk mencapai kebangkitan umat Islam yang menjadi agenda besar bangsa Indonesia ini, perlu adanya kerjasama dari semua pihak. Termasuk di dalamnya ormas-ormas Islam di Indonesia.

"Potensi ini sebagai agenda besar kita. Kebangkitan (Islam) akan memiliki pengaruh yang kuat kalau umat Islam bersatu antara yang satu dan yang lainnya," ujar Mu'ti mengajak ormas Islam seluruh Indonesia untuk bersatu.

Reporter: Ilma Aghniatunnisa

Redaktur: Ridlo Abdillah